

KK Octopus jubelt gleich dreifach

KEGELN Die 8. Unterverbandsmeisterschaft im Restaurant Adler in Kleinwangen wurde vom einheimischen KK Octopus geprägt. Nebst den beiden Kategoriensiegern Claudio Probst (A) und Armin Hofstetter (C) dominierten sie auch die Klubwertung in der Kategorie B.

Die vorletzte Meisterschaft organisierte das umsichtige Hochdorfer Kegelpaar Hanny und Toni Marti zur Zufriedenheit aller Teilnehmenden. 145 Keglerinnen und Kegler nahmen daran teil. Grosses «Kino» bot dabei der KK Octopus. Angefangen beim Baldegger Claudio Probst, der mit 504 Holz punktgleich vor dem nationalen Spitzenkegler Fridolin Wicki siegte. Der Seetaler traf dabei 37 mal ins Volle, bei Wicki waren es 32 «Babelis». Wicki wird das wenig stören. Als neuer Gesamtführender wird er die letzte Meisterschaft in Ballwil als Leader in Angriff nehmen. Mit Marius Langenegger und Josef Christen (beide Hochdorf) sowie dem Ballwiler Marcel Stocker klassierte sich ein weiteres Seetaler Trio im ersten Dutzend.

B-Sieg für Cosatto

Er kam, sah und siegte. Am letzten Meisterschaftstag bestritt der ewig junge Surseer Franco Cosatto diese Meisterschaft. Und wie er das tat: Jeder zweite Wurf war ein Volltreffer – und dies mit 88 Jahren. Am Schluss totali-

sierte sein Standblatt sagenhafte 497 Holz (8,28 Holz im Durchschnitt). Wie schon bei der 6. UVM am gleichen Ort war der Hochdorfer Thomas Schütz der beste Seetaler. Nach dem dritten Rang glänzte er dieses Mal als Sechster.

Dritter Saisonsieg für Armin Hofstetter

Der Hochdorfer «Brau»-Wirt Armin Hofstetter – ein Mitglied vom KK Octopus – zeigte erneut eine Meisterleistung. Bereits zum dritten Mal in diesem Jahr zierte sein Name die Tabellenspitze. Er dominierte das C-Feld nach Belieben. Der zweitplatzierte Küssnacher Willy Waller verlor gleich 25 Holz. Das C-Podest vervollständigte dank Josef Stöckli (Herlisberg) ein weiterer Seetaler. Der Eschenbacher Bruno Suter rundete die sehr guten Seetaler Leistungen als Sechster ab.

Sepp Christen

8. Unterverbandsmeisterschaft in Kleinwangen (Adler). Ranglistenauszug. Klub, Kategorie A (5): 1. Ochsen (Sarmenstorf) 476,40. – Ferner: 4. Nutz (Ballwil) 455,20. 5. Heidegg (Gelfingen) 442,00. Kat. B (11): 1. Octopus (Kleinwangen) 462,80. – Ferner: 5. Blau-Weiss (Rain) 447,40. 6. Seetal (Gelfingen) 443,80. 8. Winkelried 1 440,80. 9. Rontal (beide Ballwil) 439,00. 10. Frohsinn (Rain) 438,00. 11. Millennium (Ballwil) 425,29. Kat. C (1): 1. Sternchen (Geuensee) 438,00. – Einzel, Kat. A (57 Teilnehmende): 1. Claudio Probst (Baldegger) 504/37. – Ferner: 8. Marius Langenegger 491. 10. Josef Christen (beide Hochdorf) 485. 12. Marcel Stocker (Ballwil) 483. 18. Rolf Purtschert (Hochdorf) 478. 20. Marco Wanner (Baldegger) 478 (Auszeichnung bis 473). Kat. B (50): 1. Franco Cosatto (Sursee) 497. – Ferner: 6. Thomas Schütz (Hochdorf) 469. 16. Beat Langenegger (Müswangen) 457 (Auszeichnung bis 454/18). Kat. C (38): 1. Armin Hofstetter (Hochdorf) 481. – Ferner: 3. Josef Stöckli (Herlisberg) 452. 6. Bruno Suter (Eschenbach) 446 (Auszeichnung bis 417).

Claudio Probst gewinnt in Kleinwangen

Die achte Unterverbandsmeisterschaft im Adler Kleinwangen wurde vom Baldegger Claudio Probst mit 504 Holz gewonnen.

Es ist fast schon ein ähnliches Herzschlagfinale wie beim Kantone-Wettkampf in Luzern: Der erste und zweitplatzierte haben genau 504 Holz - nur die Anzahl Tiefwürfe ist unterschiedlich und hier hat Claudio Probst aus Baldegg gegenüber Fridolin Wicki aus Emmenbrücke die Nase vorn. Claudio gewinnt somit nach 2021 wieder auf seiner Heimbahn. Als starke Dritte komplettiert Belinda Immoos mit 499 Holz das A-Podest. Es klassieren sich noch Oskar und Ernst Stettler, Marius Langenegger und Josef Christen in den Top-Ten.

Der 86-Jährige hat wieder zuge schlagen

Woher nimmt Franco Cosatto aus Sursee nur diesen Willen und die Kraft mit 86 Jahren immer noch solche Resultate zu erzielen? Es muss die Freude am Kegeln sein, welche ihn immer wieder zu Glanzleistungen treibt. Mit 497 Holz wäre er selbst in der Kategorie A sehr starker sechster geworden. Da hat der zweitplatzierte Martin Zmilacher mit 483 Holz klar das Nachsehen. Weiter haben sich als Verbandskegler

Bruno Haas, Thomas Schütz und René Gerber in die besten Zehn kegelt.

Braui-Wirt gewinnt auf Heimbahn

Mit 25 Holz Vorsprung gewinnt Armin Hofstetter die C-Kategorie. Der Wirt des Restaurants Braui in Hochdorf zeigt so seine Ambitionen im nächsten Jahr eine Kategorie höher zu starten. Auf dem zweiten Platz folgt Willy Walder mit 456 Holz. Als 4. kegelte der junge Martin Vogelsang mit 450 Holz ebenfalls stark. Er wird aktuell vom Schweizer Spitzenklub „River Boys“ aufgebaut.

Schlusspurt im Unterverband Seetal-Habsburg

Im Restaurant Sternen in Ballwil findet vom 05. - 24. September die neunte und letzte Meisterschaft in diesem Jahr statt. Zusätzlich ist sie auch die letzte Challenge-MS, welche zur „Luzerner Challenge“ zählt.

In der Zwischenrangliste kämpfen Fridolin Wicki (5422 Holz), Marco Waner (5418 Holz) und Oskar Stettler (5415 Holz) um den Gesamtsieg im Unterverband Seetal-Habsburg! Auch hier ist ein Herzschlagfinale zu erwarten! 100 Würfe stehen noch an und 7 Holz Vorsprung bzw. Rückstand können schnell verloren oder gewonnen werden. Wir sind gespannt!

Statistik 08. MS

Teilnehmer: **149** Kegler/innen

Kat. A: **57** Kat. B: **50**
 Kat. C: **38** Kat. Gäste: **2**
 Gelöste Durchschnitte: **2**

Babeli-König: **Probst Claudio**
 37 Babeli

Teilnehmer pro UV + Gäste

Seetal-Habsburg	81
Willisau-Sursee	22
Stadt Luzern	19
Mittelaargau	11
Freie Aargauer	9
Bern-Stadt	2
Gäste	2
Berner Oberland	1
Oberaargau	1
Entlebuch	1